Antrag Nr. 20-F-20-0015 SPD, GRÜNE

Betreff:

DB-Reisezentrum im Hauptbahnhof auch sonntags öffnen - Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom 02.09.2020 -

Antragstext:

Das DB-Reisezentrum im Wiesbadener Hauptbahnhof hat sonntags, einem der wichtigsten Reisetage, komplett geschlossen. Gerade für ältere MitbürgerInnen, die über kein Smartphone mit DB-App verfügen, sowie für ausländische BesucherInnen der Stadt entfallen sonntags wichtige Serviceleistungen wie persönliche Beratung, Fahrplan- und Tarifauskünfte, Hilfe beim Fahrkartenkauf sowie weitere Leistungen und Angebote rund um die Bahnreise, wie z.B. Gepäckbeförderung oder Hotelbuchungen. Während das DB-Reisezentrum in Mainz sonntags von 08:00-20:00 Uhr geöffnet ist, steht man in Wiesbaden vor verschlossenen Türen. Dieser Zustand ist für eine Landeshauptstadt mit über 280.000 Einwohnern untragbar.

<u>Der Ausschuss möge beschließen,</u> die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1. mit der Deutschen Bahn sowie dem RMV Gespräche aufzunehmen mit dem Ziel, das DB-Reisezentrum auch sonntags zu öffnen.
- 2. über die Ergebnisse dieser Gespräche im Ausschuss für Planung Bau und Verkehr zu berichten.

Gian Vu

Wiesbaden, 02.09.2020

Gerhard Uebersohn

Fachsprecher Fraktionsreferent

SPD SPD

Susanne Ruth Max Kendl
Fachsprecherin Fraktionsreferent

Bündnis 90/Die Grünen Bündnis 90/Die Grünen